
【環小学校集計結果】

理由・意見
回答
ア　賛成

富津市小中学校再配置に関するアンケート

理由・意見
・通学の不便さは、スクールバスでクリアできればよい
・部活動の活動の幅を広げられることを期待している。
・天羽地区の統廃合に環小も入れた方がいい。
・子どもたちが安全に通学できることが大前提。
・今の中学校の環境がいいとは思えない。
・極めて妥当な方向性だと思う。
・教育行政のリーダーシップによって再配置が進むことが富津市にとってよいこ
とだ。
・細かいこと（バス・ＰＴＡなど）は、ＰＴＡを含めて決めていくとよい。
・今のうちから交流を行って欲しい。
・天羽中の建設で新校舎で我が子が学べることは有り難い。
・環小も湊小に統合した方がよい。
・越境通学希望の許可を緩くして欲しい。
・やりたい部活を選んでほしいので早い時期の再配置を希望する。
・天羽中の立て直しは反対。
・少ない人数だと難しい面もある。
・天羽中の狭い道を広げて安全に通学できるようにしてほしい。
・駅の近いところで、市内中の子どもが通える学校を建ててほしい。
・企業誘致を積極的に行って若い世帯を増やしてほしい。

ア　賛成（14人）

30%

イ　どちらかといえば

賛成（20人）

42%

ウ　どちらかといえ

ば反対（6人）

13%

エ　反対（７人）

15%

保護者の意見（回答数：47人／64人）



イ　どち
らかとい
えば賛
成

ウ　どち
らかとい
えば反
対

エ　反対

・環小だけ残すのは検討が必要だと思う。
・制服・体操服・部活のユニフォームの買い替えがないようにしてほしい。
・環小単独より、湊小と他３校と一緒にしてほしい。中学で一緒になるのだか
ら。
・多くの人とコミュニケーションを取る経験を早いうちからやった方がいい。
・多くの友達と交流できるように。
・人口が増える手段を考えて。
・他県での統合のメリット・デメリットや保護者の意見や問題に対する対策を教
えてほしい。
・湊小のあたりに、保育所・小学校・中学校をおさめてはどうか。
・統合学校名は新しい校名にしてほしい。
・天中に東中が入るイメージですが、新しい学校として一緒にスタートしてほし
い。
・少人数では、経験に制約がある。
・地域に学校がなくなるのは寂しい。
・保護者同士がうまくいかない不安がある。
・今、学校で部活も限られた種目しかない。

・わざわざ高額をかけ新校舎を建てるのではなくもっと安い場所を考えてほし
い。
・受験の時に環境が変化するのは、不安がある。通学面も心配。
・統廃合した時の子どものことを理解していない。
・生徒の気持ちや人間関係を考えて計画してほしい。
・中１から天羽中に行ってしまいたい。個人的にであっても受けてもらいたい。
・入学と同時に天中に通えるように緩くしてもらいたい。

・通学の不安を感じる。あまり無理のない登下校の手段を考えてほしい。
・事件、事故の可能性が強まると思う。親にとって心配。
・地元に学校がなくなったら、静かで活気のない地区になってしまう。
・人数が多くなると、子どもの成績が下がり、やる気がなくなってしまう。
・母校がなくなるのはつらい。
・学校は近い方がいい。
・今は、田舎の少人数で育つのも悪くない。
・天中の場所に建て替えるのは反対。
・教育委員会での話し合った議事録を見せて欲しいが、話しが見えなすぎて不
安。
・中学生の統合は、小学生より思春期なので不安。
・再配置後の子どもたちの様子を細かく知りたい。（学校だより等）
・もっと質問に対応した説明をしてもらいたい。
・天中の評判が悪くて心配。
・天中への道が悪い。
・富津中はドームと開閉型の体育館になった。もちろん同じものを建てるので
しょう。
・スクールバスの定員は？時間は？地域の人を乗せると狭くなるのでは？
・統合前の合同授業は、前年度しかしないのか。もっと数年掛けてやってほし
い。
・入学から新しい中学校でもいいのでは。
・急な話で不安。お金の無駄遣い。話しをまとめてから進むべき。


